



船堀小学校だより

令和5年2月28日

3月号

江戸川区立船堀小学校

新年度へ向けて

校長 山下 靖雄

1年間の教育活動も最後の仕上げに入りました。今年度当初の経営テーマに掲げた、「共に生きる学校」の実現に向け、この一年間で一人一人の子供が自ら力を伸ばしたことを実感できる時間を大切にしていける1ヶ月とし、次年度への期待感をもって進級、進学できるよう努めて参ります。1年間にわたる保護者・地域の皆様のご理解、ご協力、ご支援に心より御礼を申し上げます。

今年度、保護者の皆様、学校評議員の皆様にいただきましたご意見、教育活動の成果と課題、江戸川区教育委員会の重点事業を関連付け、次年度の取り組みの概要を以下の通りお知らせいたします。

学力の向上

- 「誰一人残さない学力向上アクションプラン」の策定に基づく授業改善
- 一人一台端末を活用した個別最適な学びの実現（新たな電子ドリル、授業支援ソフトの活用）
- 放課後補習教室の実施・有効活用（年間35回）
- 小学校における教科担任制の実施（5、6年生で年間を通じて実施）
- 読書科のさらなる充実（朝読書における「調べ学習」の導入）
- 外国語教育の充実（ネイティブスピーカーとの会話機会…イングリッシュ week の設定）

体力の向上

本校重点項目としていきます。

- 始業前15分間を活用した「運動遊び」の実施 ⇒登校時刻が早まります。
- 校内研究との連動
 - ⇒令和5、6年度江戸川区教育委員会教育課題実践推進校指定、令和6年度東京都小学校体育研究会研究推薦校の指定受け研究実践。（令和6年度に研究発表を予定）
 - ・「運動好き」な子供を育み、豊かなスポーツライフの実現につなげる。
 - ・一人一人の子どもが自ら主体的な学びをつくり、協働的な学びを通し、深い学びを実現していく学習の在り方を研究する。
 - ・上記2点を意識した授業改善を行い、長中期的な体力向上を目指す。

健全育成

- 江戸川区子どもの権利条約の理解
- 不登校対策の充実及び教育相談の強化（SC、スクールソーシャルワーカー、登校支援員等との連携）
- エンカレッジルームの増室（新規で3部屋建設予定）…保健室前中庭ウッドデッキ部分の改修
- 「Hyper-QU」（学級満足度調査）の実施と分析・活用による問題の早期発見

共生社会の実現に向けた教育の推進

- 特別支援学級と通常学級との交流及び共同学習の見直しと個に応じた積極的な推進
- 特別支援学級における全教員の交流研修実施
- 「学校2020レガシー」の設定
 - ・ボランティアマインドの醸成に重点を置き、【仮称】船堀小ガーデンの作成に向けての全児童の作業
 - ・学校応援団の皆様にご協力いただき、ガーデン維持活動を実施。
※改めてボランティア募集を行います。船堀小学校の環境をさらによくしていただくためにお力をお貸しください。場所は船堀街道沿いの新校地、校庭南側「築山」です。

頑張っています！クラブ活動！

船堀小学校には、13個のクラブがあります。昨年、一昨年とコロナ禍の活動制限はありましたが、少しずつ制限も緩和され今年度はクラブ発表集会を行うことができました。活動の様子を動画にまとめるクラブや、全校児童の前で発表するクラブがありました。低学年は各クラブの動画や舞台発表を見て、「早くクラブに入りたいな」と言っていました。



このクラブ活動を通して工夫して活動する力や、信頼し支えあえる人間関係を築いていってほしいです。
特別活動部 中澤 啓介



どんどん成長5年生！

どんなことにも挑戦し一生懸命頑張る5年生です。ウィンタースクールでは、スキーや雪上活動、レクリエーションなど楽しく過ごすことができました。集団生活の場で、時間を守って行動したりみんなと協力したりと、自分の役割に責任をもって活動する姿が見られました。宿泊行事を通してたくさん学び大きく成長することができました。

今は、6年生に気持ちよく卒業してもらえるよう6年生を送る会などの準備をすすめています。5年生として過ごす時間もあと1か月です。来年度、船堀小学校の最高学年としての自覚をもって進んでいけるように引き続き指導していきます。 5年生担任 東宮 由来



もうすぐ卒業、6年生

船堀小学校で生活するのも残り15日となりました。この1年間、下級生のために様々な場面で活躍してきた6年生です。2月のなかよし班活動では、自分たちが計画し、進行する最後の会でした。遊びから戻ってくると、「これで終わりかあ。なんかさみしいなあ。」「6年生って大変だったなあ。」と言葉にする子どもたちがいました。みんなのために頑張ったからこそ出てくる言葉でした。

これから「6年生を送る会」「巣立ちのつどい」、そして、「卒業式」が待っています。これらに向け、準備を進めてきました。音楽では、6年生を送る会で合奏する「ミックスナッツ」の演奏を休み時間にも進んで練習する姿がありました。また、巣立ちのつどいで、保護者のみなさんや教職員に感謝の気持ちを伝えるために、招待状をかいり発表の準備をしたりしています。これまでの成果が発揮できることを期待しています。

そして、3月23日の卒業式では、子供たち一人一人が胸を張り、卒業証書を受け取る姿を楽しみにしています。



6年担任一同